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Dzmaoi ¨i ¶z oa io cam�z alle 
z e 20.45 allz Zacche ia czo¶ z 
¾o Gi¾gliaoz che ¨emb a Özle  
di e la ¨¾a io �¾e¨¶z 
cam�izoa¶z dz�z la bella 
Öi¶¶z ia a Ca¶aoia. I  z¨¨zoe i 
deÖzoz �z  e ¨¾bi¶z  imediz 
alla b ¾¶¶a ¨czofi¶¶a di 
dzmeoica a BeoeÖeo¶z dzÖe è 
¨¶a¶z me¨¨z io di¨c¾¨¨izoe il 
mi¨¶e  e la � e¨¶açizoe di ¶¾¶¶a 
la ¨�¾ad a che è ¨emb a 
¶ z��z leo¶a e �z¨z  ea¶¶iÖa 
aoche dz�z aÖe  �z¶¾¶z 
 ia� i e la ga a ¨¾  igz e.

Fe�¦i¿ap Iw¦e�waÉi~wape di 
Chi¦a��a di Mawf�ed~wia” XVII 
EdiÉi~we Dap 27 �e¦¦evb�e ap 6 
~¦¦~b�e 2024, c~w ip �a¦�~ciwi~ 
dep C~v«we di Mawf�ed~wia, 
¦~�wa ip “Fe�¦i¿ap 
Iw¦e�waÉi~wape di Chi¦a��a”, 
iv�~�¦aw¦e e ��e�¦igi~�a 
me�ve��e v«�icape che ~��i¦a 
c~wce�¦i�¦i di chi¦a��a cpa��ica 
di fava iw¦e�waÉi~wape. C~�ì 
c~ve weppe �a��a¦e ediÉi~wi pa 
�«api¦à deppa v«�ica �a�à 
��~¦ag~wi�¦a c~w «w capewda�i~ 
di c~wce�¦i che ��aÉia dappa 
�«�eÉÉa deppa v«�ica cpa��ica 
ad ap¦�i gewe�i c~ve ip �~�, ip 
pa¦iw jaÉÉ ed ip Îavewc~. L«~g~ 
di �«a�i ¦«¦¦i gpi e¿ew¦i �a�à pa 
��pewdida chie�a ba�~cca Saw¦a 
Chia�a.

Ie�i wegpi ae�~�~�¦i �«gpie�i �~w~ �¦a¦i �«�e�a¦i i 40vipa 
�a��egge�i iw «w �~p~ gi~�w~, c~w ci�ca 250 v~¿ivew¦i ¦�a 
a��i¿i e �a�¦ewÉe. Uw �ec~�d �e� Ae�~�~�¦i di P«gpia, ip da¦~ 
che �i �ife�i�ce agpi �capi di Ba�i, B�iwdi�i e F~ggia, e 
c~wfe�vaw~ ip ¦�ewd di c�e�ci¦a. Ma F~ggia fa da¿¿e�~ �~c~...

Da Pz¶eoça al Pz¶eoça, �¾e¨¶z 
è ¨¶a¶z il � imz me¨e e meççz 
di ¨¶agizoe del Ce igozla, 
czmiocia¶z io Ba¨ilica¶a czo la 
¨czofi¶¶a io Cz��a I¶alia il 10 
agz¨¶z,czocl¾¨z io P¾glia czo 
la ¨czofi¶¶a ma¶¾ a¶a 
dzmeoica 22 ¨e¶¶emb e, oel 
meççz �e � 4  i¨¾l¶a¶i ¾¶ili 
czo¨ec¾¶iÖi , 3 Öi¶¶z ie ed ¾o 
�a i,il ¶¾¶¶z czodi¶z da ¾oa 
¨e¶¶imaoa io c¾i le ciczgoe 
¨zoz ¨¶a¶e aoche io Öe¶¶a alla 
cla¨¨ifica. OÖÖiameo¶e ozo è il 
mzmeo¶z di fa e d ammi.
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Record di passeggeri ieri in Puglia. 
Ma sono quasi tutti a Bari. E Foggia?

Bari sorride, Foggia no

In Prim
o Piano

Una notizia positiva che conferma 
come la Puglia sia sempre più 
attattiva e potrebbe esserlo ancora 
di più se i servizi offerti a turisti ed 
investitori fossero più equamente 
distribuiti nel resto della Regione. Il 
Presidente di Aeroporti di Puglia ha 
reso noto nelle ultime ore che gli 
aeroporti pugliesi nella giornata di 
ieri hanno superato i 40 mila 
passeggeri in 24 ore con 250 
movimenti tra arrivi e partenze tra 
Bari, Brindisi e Foggia. Si, anche 
Foggia fa parte di questo traguardo, 
anche se il "Gino Lisa" vale meno 
dell'1%. I figli poveri del trasporto 
aereo della Puglia, con lo scalo 
foggiano che doveva essere la base 
operativa degli aerei della 
Protezione Civile, che bisognava

incentivare l'arrivo di nuove 
compagnie aeree per garantire più 
collegamenti anche all'estero, che 
dovevano esserci le imprese locali 
pronte ad investire e sostenere 
iniziative comuni per raggiungere 
questo traguardo. Ma se il Presidente 
Antonio Maria Vasile si sente 
gratificato da questo traguardo 
sostenendo che si tratta di una 
conseguenza legata alla 
destagionalizzazione dell'offerta, a 
Foggia si vive nel silenzio o quasi 
(eccezione fatta per alcuni acuti dei 
movimenti nati per sostenere il Gino 
Lisa) forse dimenticando o facendo 
finta di non ricordarsi che il 
contratto con l'unico vettore è 
destinato a concludersi e che fino ad 
oggi non è possibile sapere per il 
periodo autunno-inverno quali voli 
saranno garantiti. 
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Unifg presenta La "Notte Europea dei Ricercatori 2024"
 L'U�lÐe«¯l·à dl F�ggla ha �··e�¼·� a�c�«a ¼�a 
Ð��·a ¼� l�¨�«·a�·e «lc���¯cl�e�·�, Ðl�ce�d� 
�a Ca�� HORIZON-MSCA-2023-CITIZENS-01 
¨e« �a N�··e E¼«�¨ea del Rlce«ca·�«l 2024-
2025. Q¼e¯·� ¨«�ge··�, ¨«���¯¯� �e��'a�bl·� 
de� P«�g«a��a H�«lß�� 2020 de��a 
C���l¯¯l��e E¼«�¨ea, �l«a a ¯e�¯lbl�lßßa«e l� 
¨¼bb�lc� ¯¼��'l�¨�«·a�ßa de��a «lce«ca 
¯cle�·lîca e ¯¼� «¼��� c«¼cla�e del «lce«ca·�«l 
�e��a ¯�cle·à c��·e�¨�«a�ea. La 
�a�lfe¯·aßl��e, che «le�·«a �e� ¨«�g«a��a 
deg�l eÐe�·l ce�eb«a·lÐl de� 25e¯l�� 
a��lÐe«¯a«l� de��'l¯·l·¼ßl��e de��'U�lÐe«¯l·à dl 
F�ggla, ¯l ·e««à Ðe�e«dt 27 ¯e··e�b«e e aÐ«à 
c��e ·l·��� ¨e« �'edlßl��e 2024 "A Re¯ea«che«¯ 
Nlgh· l� ·he Medl·e««a�ea� - Re¯ea«che«¯ 
Be×��d F«��·le«¯". 

I� ·e�a ¯ce�·� ¯�··��l�ea �'l�¨�«·a�ßa de��a 
c��¨e«aßl��e l�·e«�aßl��a�e e l�·e«dl¯cl¨�l�a«e, 
�e··e�d� l� �¼ce �e ¯îde g��ba�l e ��ca�l che l 
«lce«ca·�«l aë«��·a��. I� «lcc� ¨«�g«a��a 
�¼�·ldl¯cl¨�l�a«e ¨«�¨�¯·� da��'U�lÐe«¯l·à dl 
F�ggla c�� l ¯¼�l �··� Dl¨a«·l�e�·l, «lïe··e�d� �a 
Ða«le·à e �'l�¨a··� de��a «lce«ca �e��e dlÐe«¯e a«ee 
dl l�·e«e¯¯e, ¨«eÐede �'a��e¯·l�e�·� dl ¯·a�d a 
ca«a··e«e ¯cle�·lîc� a c¼«a del «lce«ca·�«l U�lfg e 
�¼�e«�¯e a··lÐl·à ¯¨aßla�d� da��e Scle�ße 
�edlche, a ª¼e��e ec����lche, gl¼«ldlche, 
ag«����e, ¼�a�l¯·lche e ¯�cla�l. L'�ble··lÐ� 
¨«l�cl¨a�e de��a �a�lfe¯·aßl��e è c�l�Ð��ge«e l 
cl··adl�l, aÐÐlcl�a�d��l a� ���d� de��a «lce«ca e 
¨«��¼�Ðe�d� �a c��¯a¨eÐ��eßßa ¯¼��'l�¨�«·a�ßa 
de� �aÐ�«� ¯Ð��·� dal «lce«ca·�«l ¨e« ¨�a¯�a«e ¼� 
f¼·¼«� ¯�¯·e�lbl�e e ¯lc¼«� ¨e« �a ¯�cle·à.
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PREDISPOSTO IL MODULO 
PER SEGNALAZIONE DANNI 

CAUSATI DAL MALTEMPO

w w w . f o g g i a p o s t . c o m

14 Mozioni per 
il consiglio

Il Sindaco di San Severo Lidya Colangelo, 
l’Assessore alle Politiche Agricole Mario 
Marchese, l’Assessore con delega alla 
Protezione Civile Rosario di Scioscio 
informano che, l’Ufficio all’Agricoltura del 
Comune di San Severo, con riferimento alla 
delibera di Giunta n. 148 in data 20 settembre 
2024, circa la richiesta di riconoscimento 
dello stato di calamità naturale per il 
nubifragio che ha colpito il territorio urbano 
ed extraurbano di San Severo il 17 e 18 
settembre 2024, ha predisposto il MODELLO 
DI SEGNALAZIONE DANNI che è possibile 
compilare in ogni sua parte e che potrà essere 
richiesto agli uffici comunali competenti.

E’ stato convocato per mercoledì 25 
settembre, alle ore 9,30 in prima 
convocazione, il Consiglio comunale 
di Foggia. Il Consiglio comunale si 
riunirà per discutere una serie di 
mozioni poste all’ordine del giorno e 
il riconoscimento di un debito fuori 
bilancio a seguito di sentenza.
Queste le 14 mozioni in discussione:
Necessità di nuove strumentazioni 
nella gestione del Nodo Intermodale;
2.MOZIONE: Sicurezza sociale 
integrata, potenziamento polizia 
locale e sistema di videosorveglianza;
3.MOZIONE: Mozione Comunale 
Verde Pubblico a Foggia; Mozione 
Comunale per la Rigenerazione 
Urbana del villaggio Artigiani con 
collegamento al Centro di Foggia; 
Salario minimo in concessioni ed 
appalti banditi dal Comune di Foggia 
e dalle società controllate; 
Allungamento Pista Gino Lisa; 
Richiesta intitolazione strada alla 
memoria di Norma Cossetto; 
Recupero e valorizzazione a fini 
sociali dell’edificio non utilizzato 
gestito da ATAF in Via Diomede; 
Regolamento per le arti di strada; 
Cittadinanza onoraria o, in subordine, 
intitolazione strada alla memoria di 
Alexei Navalny; Bilancio Partecipato; 
Costituzione consulta del commercio 
e dell’artigianato; Arte Urbana - Piano 
di valorizzazione e promozione della 
creatività urbana;Per contrastare il 
gap di genere nell’ambito della 
toponomastica cittadina
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s ANITA'
Le Associazioni che facevano parte  del Comitato Consultivo Misto Ospedaliero 
Universitario del Policlinico di Foggia ieri pomeriggio hanno tenuto una 
conferenza stampa presso la sala incontri della Cisl per fare il punto della 
situazione sul sistema sanitario locale, esprimere solidarietà al personale medico 
ed infermieristico per le aggressioni subite e per chiedere la riattivazione del 
CCM, il Comitato Consultivo Misto che permette di monitorare quello che accade 
all’interno della struttura, organismo obbligatorio per le Asl ma non per gli 
ospedali. Dal 2022 sono state bloccate le attività dopo lo scioglimento del gruppo 
di lavoro. Walter Mancini, in rappresentanza delle associazioni che ne facevano 
parte, evidenzia questa necessità.  “Abbiamo prodotto buoni risultati quando il 
Comitato era in vita, offrendo alla Direzione del Policlinico degli spunti 
interessanti per affrontare anche problematiche importanti che hanno riguardato 
i pazienti, così come il rapporto con la macchina sanitaria del Riuniti. Perché non 
far ripartite il CCM?”.

Rida¨e Ìi´a a} C��i´a´�
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I NCONTRI

TRAPPOLE 
PER I FURBI

In arrivo 20 nuove fototrappole per 
contrastare l’abbandono indiscriminato di 
rifiuti: è questa la decisione 
dell’amministrazione comunale per 
reprimere e ridurre efficacemente il 
fenomeno.
Nei prossimi tre mesi, periodo in cui sarà 
attivo il nuovo innovativo servizio 
sperimentale, tecnici esperti, in stretta 
sinergia con gli uffici tecnici del comune e 
della Polizia Locale, mapperanno il 
territorio per individuare i siti di 
posizionamento. La mappatura sarà 
costantemente al vaglio dei tecnici, per 
aggiornare e intensificare il controllo in 
eventuali nuovi siti di sversamento. Dopo 
l’installazione, i risultati verranno elaborati 
tempestivamente dall’azienda incaricata del 
servizio per permettere di sanzionare i 
trasgressori, con la realizzazione di un 
report trimestrale. 
“Venti fototrappole rappresentano uno 
strumento validissimo per coprire capillare 
moltissime zone critiche della città: non 
risparmieremo nessun sito di abbandono, 
dalle periferie al centro città, con 
particolare attenzione ai grandi condomini.” 
Dichiara l’assessora alla Sicurezza Teresa 
Cicolella.
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DAI SOCIAL

Alessandra Salerno
www.foggiapost.com

"Esperienza unica ed emozionante quella vissuta dal nostro 
Club durante la visita all'Oasi Laguna del Re. Si ringraziano il 
Direttore dell'Oasi, ing. Matteo Orsino,  e Giuseppe Agnelli, 
guida del Centro, che ci hanno guidati alla scoperta del 
prezioso ecosistema preservato in questo sito! Un grazie 
speciale agli amici del RC di Cerignola che hanno inteso 
condividere queste emozioni! Rotary, Bellezza e Magia La 
bellezza dell'Azione, la magia della Solidarietà".
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“Fe�¦i¿ap Iw¦e�waÉi~wape di Chi¦a��a di 
Mawf�ed~wia” XVII EdiÉi~we Dap 27 �e¦¦evb�e ap 
6 ~¦¦~b�e 2024, c~w ip �a¦�~ciwi~ dep C~v«we di 
Mawf�ed~wia,  ¦~�wa ip “Fe�¦i¿ap Iw¦e�waÉi~wape di 
Chi¦a��a”, iv�~�¦aw¦e e ��e�¦igi~�a me�ve��e 
v«�icape che ~��i¦a c~wce�¦i�¦i di chi¦a��a 
cpa��ica di fava iw¦e�waÉi~wape. C~�ì c~ve weppe 
�a��a¦e ediÉi~wi pa �«api¦à deppa v«�ica �a�à 
��~¦ag~wi�¦a c~w «w capewda�i~ di c~wce�¦i che 
��aÉia dappa �«�eÉÉa deppa v«�ica cpa��ica ad 
ap¦�i gewe�i c~ve ip �~�, ip pa¦iw jaÉÉ ed ip 
Îavewc~. L~ca¦i~w di �«a�i ¦«¦¦i gpi e¿ew¦i �a�à 
pa ��pewdida chie�a ba�~cca Saw¦a Chia�a che, già 
iw �a��a¦~, ha ~��i¦a¦~ e¿ew¦i c«p¦«�api di ap¦~ 
pi¿epp~. P«w¦a di diavaw¦e di �«e�¦a ediÉi~we �a�à 
Dape Ka¿awagh, v«�ici�¦a ed a�¦i�¦a di 
��iv’~�diwe, «wa degpi iw¦e���e¦i di chi¦a��a c~w 
«w ¦apew¦~ ~�vai accpa�a¦~ e che, ~p¦�e ad 
e�ibi��i iw «w c~wce�¦~ iw c«i e�eg«i�à b�awi dep 
�«~ �e�e�¦~�i~, ¦e��à «wa Ma�¦e� Cpa�� iw c«i 
c~wdi¿ide�à c~w i �a�¦eci�aw¦i pe �«e c~w~�cewÉe 
ed e��e�iewÉe. L’~�e�a depp’A��~ciaÉi~we 
“D«~Ca�«¦~P~v�ipi~” c~w¦iw«a, w~w �~p~ weppa 
di¿«pgaÉi~we deppa c«p¦«�a v«�icape (iw 
�a�¦ic~pa�e dep �e�e�¦~�i~ deppa chi¦a��a) va 
awche wep �ic~�d~ dep Mae�¦�~ Gi«�e��e Ca�«¦~ 
¦apew¦«~�~ c~wce�¦i�¦a di chi¦a��a cpa��ica 
��eva¦«�avew¦e �c~v�a��~ a c«i è dedica¦~, 
wepp’avbi¦~ dep fe�¦i¿ap, «w c~wc~��~ 
iw¦e�waÉi~wape di chi¦a��a cpa��ica. 
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N~w �~p~ v«�ica iw �«e�¦a ediÉi~we: 
¿ewe�dì 4 ~¦¦~b�e, ap va¦¦iw~, ��e��~ 
pa Bibpi~¦eca C~v«wape ¿e��à 
appe�¦i¦a «wa M~�¦�a di Li«¦e�ia a 
c~��ed~ di «w iw¦e�e��aw¦e �eviwa�i~ 
¦ew«¦~ dap Mae�¦�~ R~v~p~ 
Capawd�«cci~ �«pp’iw¦e���e¦aÉi~we 
Íp~p~gica dei b�awi di Fe�diwawd~ 
Ca�«ppi. Ad a��i�e �«e�¦a ediÉi~we, 
¿ewe�dì 27 �e¦¦evb�e, è �¦a¦a 
chiava¦a p’ ORCHESTRA DI 
CHITARRE “DE FALLA” di�e¦¦a dap 
Mae�¦�~ Pa��«ape Sca�~pa che 
��~�~��à «w ��~g�avva v«�icape 
dap ¦i¦~p~ “Da R~��iwi ai Bea¦pe�”. 
Saba¦~ 28 �e¦¦evb�e �a�aww~ d«e i 
c~wce�¦i iw ��~g�avva �ev��e weppa 
Chie�a di Saw¦a Chia�a. A��i�à pa 
�e�a¦a F�awce�c~ TiÉiawep (weppa f~¦~ 
�~��a), «w “~we vaw bawd”, 
chi¦a��i�¦a Íwge��¦Âpe ��iv~ ap

v~wd~ ad e��e�e ��~d~¦¦~ dap 
cepeb�e d«~ T«cm & Pa¦¦i che �i �~w~ 
c~�ì e���e��i: “F�awce�c~ ha pa 
ca�aci¦à di a��i¿a�e di�e¦¦avew¦e ap 
c«~�e deppa v«�ica e di �i¿epa�p~ ap 
c«~�e degpi ��e¦¦a¦~�i”. A �eg«i�e �i 
e�ibi�à ip “Di F«p¿i~ La¦iw JaÉÉ T�i~”. 
C~w Ma«�iÉi~ Di F«p¿i~, appa 
chi¦a��a, ci �a�aww~ Siv~wa 
Ca�~É«cc~, «wa deppe �i² a���eÉÉa¦e 
iw¦e���e¦i caw~�e deppa �cewa 
jaÉÉi�¦ica, e p’e��e�¦~ I¿aw~ Saba¦iwi 
ap c~w¦�abba��~. Ip ��~g�avva dep 
c~wce�¦~, a¦¦�a¿e��~ acc~�¦avew¦i 
�iwg~pa�i, ��e�ew¦a 
«w’iw¦e���e¦aÉi~we epegaw¦e e 
¦�a�ciwaw¦e dep “ch~�~ b�a�ipei�~” e 
deppa ¦�adiÉi~we wa�~pe¦awa e, app~ 
�¦e��~ ¦ev�~, ecpe¦¦ica e �«p�aw¦e 
c~w p’e�ec«Éi~we di “�¦awda�d pa¦iw-
jaÉÉ e cpa��icapv«�ic".



F
O
G
G
IA

Uw'e�a«�¦i¿a e c~v�pe¦a �aw~�avica �«p v~wd~ dep gi~�wapi�v~ e deppa 
c~v«wicaÉi~we, che ~ff�e �¦�«vew¦i e ��«w¦i ~�e�a¦i¿i f~wdavew¦api �e� d~cew¦i, 
�¦«dew¦i e ��~fe��i~wi�¦i dep �e¦¦~�e. Sa�à ��e�ew¦a¦~ ip 26 �e¦¦evb�e appe 18, weppa 
��pewdida c~�wice deppa Piwac~¦eca ‘900 di F~ggia, ip w«~¿~ Maw«ape di digi¦ap 
j~«�wapi�v �e� pa �c«~pa e ip v~wd~ depp'i�¦�«Éi~we �c�i¦¦~ dai gi~�wapi�¦i Gi«�e��e 
Lawe�e e R~be�¦~ Za��iepp~. Ip ¿~p«ve è a c«�a deppa ��e�¦igi~�a ca�a edi¦�ice Fa«�¦~ 
L«�e¦¦i. La ��efaÉi~we è di F�awce�c~ Gi~�giw~, di�e¦¦~�e depp'«fÍci~ S¦«di Rai, 
c~wd«¦¦~�e dep ��~g�avva di Rai 1 XXI Sec~p~ e d~cew¦e appa LUISS di C~w¦ew¦ 
Ma�me¦iwg & B�awd S¦~�Â¦eppiwg, Ma�me¦iwg �~pi¦ic~, NeÀ�vamiwg. L'e¿ew¦~ 
c«p¦«�ape è �a¦�~ciwa¦~ dappa Ci¦¦à di F~ggia e i �ap«¦i i�¦i¦«Éi~wapi �a�aww~ afÍda¦i 
app'a��e��~�a appa C«p¦«�a Apice Ava¦~�e. L'iwc~w¦�~ �a�à v~de�a¦~ dap gi~�wapi�¦a 
Pie�~ R«��~.

Gi�¨�a}i¬�� digi´a}e 
e �edia ed¹ca´i��
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Il CLA - Centro Linguistico di Ateneo, in 
collaborazione con l' Area Terza Missione e 
Cinemafelix – Cineclub universitario,  in 
occasione della Giornata Europea delle Lingue 
promuove per l’a.a. 2024/2025 una rassegna 
cinematografica online di film in lingua 
originale. L'iniziativa, in linea con gli obiettivi 
della Giornata Europea delle Lingue celebrata 
per la prima volta nel 2001, ha lo scopo di 
sensibilizzare la Comunità accademica e, in 
particolare, gli studenti sulla diversità 
linguistica e la capacità di parlare altre lingue. La 
ricca programmazione della  rassegna prevede la 
proiezione di 12 film in lingua originale: inglese, 
francese, spagnolo, tedesco, cinese e italiano.
Il cineforum internazionale sarà inaugurato 
giovedì 26 settembre 2024, alle ore 15.00 su 
piattaforma elearning unifg , con la proiezione 
del film in lingua inglese Dead Poets Society del 
grande regista Peter Weir, premiato con il Leone 
d'oro alla carriera lo scorso 2 settembre alla 
Mostra del Cinema di Venezia, e vedrà la 
partecipazione del Rettore, Lorenzo Lo Muzio, 
della direttrice del Centro Linguistico di Ateno, 
Lucia Perrone Capano, della Cel di lingua inglese, 
Adriana Di Biase, e del Dirigente della Direzione 
Ricerca, Alta Formazione, 

Internazionalizzazione e Terza 
Missione, Tommaso Campagna. Il 3 
ottobre sarà la volta del film (francese) 
Chez nous; il 10 ottobre sarà 
proiettato il film cinese Lussuria – 
seduzione e tradimento; il 17 ottobre il 
film (spagnolo) Volver; il 24 ottobre 
sarà la volta del tedesco Ausdem 
Nichts; il 31 ottobre sarà proiettato il 
film italiano C’è ancora domani. Il 7 
novembre tornerà nuovamente un film 
in lingua inglese, 12 years a slave; il 14 
novembre sarà proiettato il francese 
Petit paysan; seguirà il 21 novembre la 
proiezione del cinese La foresta dei 
pugni volanti; il 28 novembre sarà la 
volta di El hombre de las mil caras in 
lingua spagnola seguito il 5 dicembre 
dal tedesco Toni Erdman.Chiuderà la 
rassegna, il 12 dicembre, la pellicola 
italiana Io capitano.

I NCONTRI
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T ROIA

www.foggiapost.com

Sotterrata l’11 settembre 2022, l’opera 
è stata diseppellita lo scorso 3 
settembre, giorno in cui l’album 
Powerslave degli Iron Maiden ha 
compiuto 40 anni. Poliseno con la 
performance artistica denominata 
"diorama temporale" ha voluto 
ricreare il senso di una scoperta 
archeologica sui cui si fondano i 
concetti artistici degli Iron Maiden, 
band inglese a cui è ispirata l'opera.

Due anni sotto terra hanno stravolto e 
trasformato l'opera di Jack, l'effetto è quello 
che l'artista aveva immaginato, completata 
dal tempo e da madre natura. Cosa ha voluto 
dimostrare con questo esperimento 
artistico? "E’ un monito a prendersi cura 
della bellezza, dell’arte, della storia – 
dichiara l’artista - se non abbiamo cura dei 
nostri beni e li lasciamo all'incuria del 
tempo, marciscono, si deteriorano. Come 
accaduto all’opera 40 Powerslave che ora ha 
bisogno di essere restaurata”. L’intera 
performance di Jack racchiude un duplice 
obiettivo: far conoscere la sua millenaria 
città, Troia, attraverso prospettive artistiche 
stravaganti; suscitare curiosità in chi ancora 
non ha avuto il piacere di visitarla.

Di�¨a�a ´e�¥�¨a}e
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V ICO DEL GARGANO

Il Festival della Cultura 
Popolare

La cultura popolare è il cuore 
pulsante di ogni comunità, una trama 
invisibile che lega le generazioni 
attraverso racconti, tradizioni e gesti 
quotidiani. È uno strumento vivente 
di trasmissione della memoria 
collettiva, che rifl ette le gioie, le soff 
erenze e le speranze di un popolo, 
custodendo frammenti di storia che 
spesso sfuggono ai libri di testo.
Cercherà di ridare vita ed 
espressione a questi frammenti il
Festival della Cultura Popolare
che si svolgerà a Vico del Gargano il 
25 e il 26 settembre 2024, e che 
rappresenta una della più qualifi 
canti linee di attività del progetto 
«Memoria Coesione Futuro», 
promosso dall’Auser provinciale di 
Foggia, dal Circolo Auser di Vico del 
Gargano e da Spi Cgil Foggia, con il 
sostegno dell’assessorato al welfare 
della Regione Puglia (bando 
PugliaCapitaleSociale 3.0).
La rassegna, patrocinata dal Comune 
di Vico del Gargano, proporrà due 
giorni di cinema, musica, teatro e 
danze popolari che vedranno 
impegnati i volontari dell’Auser ed 
artisti particolarmente attenti alla 
cultura popolare.
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L’intenso programma si aprirà mercoledì 25 
settembre, alle ore 18.00, nella sede di Circolo 
Auser di Largo Monastero, con un Omaggio a 
Ferruccio Castronuovo , grande regista 
originario della cittadina garganica, scomparso 
recentemente. In collaborazione con la Cineteca 
di Bologna, verrà proiettato il suo 
cortometraggio inedito «La sedia» (1967, Corona 
Cinematografi ca). A ricordare e commemorare 
Castronuovo saranno Michele Angelicchio, il 
regista Lorenzo Sepalone e Geppe Inserra, già 
Direttore artistico del Festival del Cinema 
Indipendente di Foggia che ricorderà il grande 
contributo off erto dal regista all’aff ermazione 
della rassegna cinematografi ca foggiana. La 
manifestazione si concluderà con l’inaugurazione 
della biblioteca Castronuovo, donata al Circolo 
Auser dalla sua famiglia. Giovedì 26 settembre il 
Festival della Cultura Popolare si sposterà nell’ 
Auditorium Comunale Lanzetta , che dalle ore 
10.00 ospiterà le performance di diversi artisti e 
gruppi: un’intera giornata dedicata a poesia, 
letteratura, teatro, musica e danze popolari 
condotta da Maria Grazia Veloce, che animerà 
anche la prima serata
.



L O  Z A C

parla carillo
Il difensore vuole tornare ad 
essere punto di riferimento 

della difesa rossonera

Tanti dubbi attorno al Foggia, 
soprattutto la tenuta atletica

foggia, perche' 
non corri?

cerignola
La sconfitta con il Potenza non 
cambia il giudizio positivo sul 

Cerignola di queste 5 gare

L O  Z A CL O  Z A C

F�ggia P�¬´



Con il Giugliano domani 
gara decisiva per il mister?

In tarda mattina il difensore Carillo in conferenza stampa ha 
chiarito che la squadra è con Brambilla e lo dimostrerà in campo

DI REDAZIONE

“Daremo una risposta da uomini 
domani contro il Giugliano”. Il difensore 
rossonero parla in conferenza stampa 
nel pre gara dello Zaccheria 
confermando di essere un gruppo forte 
che ha solo bisogno di lavorare. “Siamo 
consapevoli che a Foggia vogliono le 
risposte dal campo subito ed è per 
questo che stiamo lavorando molto 
durante la settimana seguendo tutte le 
indicazioni del mister”. Siete 
consapevoli anche che se le cose non 
dovessero andare bene il mister 
finirebbe sulla graticola. “Purtroppo 
l’allenatore è il primo a pagare in queste 
occasioni. Noi siamo tutti uniti, siamo 
con lui. È un bravo allenatore ed una 
brava persona. Vedrete che riusciremo a 
rimetterci in corsa”.
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Il Foggia avrà sulla sua strada prima 
il Giugliano e domenica la gara di 
Avellino dove i rossoneri in passato 
hanno sempre lasciato punti 
importanti. I tifosi chiedono 
maggiore impegno da parte della 
squadra che tatticamente evidenzia 
dei vuoti colossali quando gli 
avversari ripartono. Responsabilità 
del modulo o dei calciatori?
"La responsabilità è di tutti, non ci 
sono percentuali che pendono per i 
calciaotri o per il mister. Ripeto, 
siamo uniti e lo dimostreremo già 
domani sera contro il Giugliano. 
Sono convinto, poi, che i nostri 
tifosi sapranno darci il giusto 
supporto per superare questo 
momento", conclude Carillo.



Il Massimino è l'arma 
in più del Catania
Da Potenza al Potenza, questo è stato il 
primo mese e mezzo di stagione del 
Cerignola, cominciato in Basilicata con la 
sconfitta in Coppa Italia il 10 agosto, 
concluso in Puglia con la sconfitta 
maturata domenica 22 settembre, nel 
mezzo però 4 risultati utili consecutivi, 3 
vittorie ed un pari, il tutto condito da una 
settimana in cui le cicogne sono state 
anche in vetta alla classifica. Ovviamente 
non è il momento di fare drammi, però 
senza dubbio l’infortunio di Cuppone ed il 
ritardo di condizione atletica di Parigini, 
Jallow e Maza, non si possono ignorare ma 
è chiaro che le due sconfitte rimediate 
contro il Potenza non possono essere 
riconducibili a tali assenze. Ma in casa 
ofantina non è il momento di fare drammi, 
anzi è necessario ripartire perché domani 
sera c’è il Catania. Tranquillo mister 
Raffaele. “Abbiamo fatto sempre noi la 
partita fino all’azione del gol. Gli episodi ci 
sono andati contro dall’inizio alla fine 
anche per demeriti nostri. È bello 
commentare sempre le vittorie ma ci sono 
anche le sconfitte. Nell’arco di un 
campionato ci sono anche queste partite, 
dove gli episodi sembra che ti vadano tutti 
contro, situazioni su cui dobbiamo andare 
a lavorare, purtroppo quando non fai gol le 
partite sono così, ma durante tutto il 
campionato possono capitare questo tipo 
di gare, dove gli episodi sembra ti vadano 
contro, abbiamo messo anche del nostro e 
proprio per questo dobbiamo digerire in 
fretta questa partita. 

Non si possono commentare in un 
campionato solo vittorie, perché 
capitano anche le sconfitte. Siamo 
una squadra che ha le sue 
caratteristica e DNA, abbiamo delle 
difficoltà di organico da superare, è 
inutile piangersi addosso, dobbiamo 
solo lavorare. Mercato dopo gli 
infortuni? Non offre tantissimo e 
bisogna vedere le condizioni di chi è 
senza squadra". Archiviato il 
Potenza, in casa Cerignola 
ovviamente non c’è tempo per 
leccarsi le ferite, perché domani 
sera la formazione ofantina sarà di 
scena al Massimino di Catania, in 
una gara difficile con la quale 
cercare di riscattarsi 
immediatamente dalla sconfitta di 
domenica. 

DAVIDE PITEO
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